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Землю жителей Кунцева тоже перемежевывают. При поддержке Анатолия Абрамовича
Реканта они в очень доходчивой форме  написали, что такое жульническое межевание
XXI века - земельный вопрос не потерял своей актуальности со времен царя Гороха.
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